

Antwort auf die Anfrage der Fraktion CDU (Drucks.-Nr. 3601/2014-2020) vom 30.8.2016 für die Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses am 6.9.2016

Thema:

Wie werden Flüchtlinge, die mobil unterwegs sind, auf das praktische Verkehrsverhalten bzw. auf die Verkehrsregeln eingestellt und vorbereitet?

Antwort:

Um die geflüchteten Menschen auf den Straßenverkehr in Deutschland vorzubereiten, sind großformatige Informationsplakate des ADFC Bielefeld e.V., Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club, im Rathaus in den Büros und den Fluren der Flüchtlingssozialarbeit ausgehängt, auf denen die Verkehrsregeln leicht verständlich aufgeführt sind. Diese Plakate hängen auch in den großen Unterkünften.

Auf Anfrage und bei aktuellem Bedarf werden beim ADFC Gruppen für Fahrradkurse zusammengestellt. Der ADFC-Verein ist auch die Anlaufstelle für Verkehrsschulungen.

Zusätzlich berät nicht nur die städtische Flüchtlingssozialarbeit, sondern auch der Verein "Fahrräder bewegen Bielefeld e.V." zu Fragen der Verkehrsteilnahme, insbesondere wenn gespendete Fahrräder an geflüchtete Menschen übergeben werden.

